
5 Pièces

155 m²

Réf. 8049666

2 970 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris 8è Triangle d'or - Appartement au 4è étage Sud - 3 chambres et

un box.En plein coeur du triangle d'or entre la place François 1er et les

quais  de Seine,  cet  appartement se situe au 4è étage au calme de la

cour  d'un  très  bel  immeuble  ancien.Il  comprend  une  galerie  d'entrée

ouverte  sur  un  salon  exposé  plein  Sud  avec  balcons,  un  bureau  ou

"family  room",  une  cuisine  meublée  et  équipée  avec  une  buanderie

séparée, une chambre parentale avec sa salle de bains avec baignoire

douche  et  wc,  une  deuxième  chambre  avec  sa  salle  de  douche,  un

grand dressing (ou 3è chambre) et des toilettes ...

Paris 8th Triangle d'or - Apartment on the 4th floor South - 3 bedrooms and a box

parkingIn the heart of the golden triangle between Place François 1er and the banks

of the Seine, this apartment is located on the 4th floor in the quiet  courtyard of a

very  beautiful  old  building.It  includes  an  entrance  gallery  opening  onto  a

south-facing living room with balconies, an office or "family room", a furnished and

equipped  kitchen  with  a  separate  laundry  room,  a  master  bedroom  with  its

bathroom with shower bath and toilet, a second bedroom with its shower room, a

large dressing room (or 3rd bedroom) ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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